

(事業主体)安芸市教育委員会

市立安芸中學生のために安芸市が全力応援!!

あき弥太郎塾(安芸市立安芸中学校無料塾)

塾生を募集しています!(2次募集中)

※安芸市にお住いの市立安芸中學生なら誰でもご利用いただけます。

指導理念

勉強ができるようになる 解らないことが解るようになる 志望校に合格する

これらはとても大切なプロセスですが、ゴールではありません。

主体性や創意工夫、状況判断力がなければ立した社会生活を送ることさえ困難な時代において、一人一人の「可能性」を広げられるよう良きサポーターとしてともに努力し、ともに成長し、ともに達成感や夢を創造していくよう全力で指導していきます。

指導方法

STEP 1 ■入塾前カウンセリング
保護者とお子様、講師の3者で面談を実施
現在の学習状況、目標、ご要望などをヒアリングします

STEP 2 ■個別のカリキュラム作成
生徒一人一人の目標に合わせて個別カリキュラムを作成

STEP 3 ■授業の実施
生徒のペースに合わせて、ハイブリット個別指導で確かな
学力向上を目指します。

STEP 4 ■定期面談の実施
生徒の学習状況のフィードバックや
学習計画の修正等を行います。



個別指導 + 映像授業

「ハイブリット個別指導」

個別指導での基礎対策や苦手克服、映像指導での質の高い授業の効率化。この二本柱からなる最先端の教育方法「ハイブリット個別指導」による夢へのサポートをいたします。

授業がない日も使える
自習室完備

休んだ場合でも安心
振替授業実施!

安芸市立安芸中学校無料塾

開校日程

毎週土曜日

※学校行事等により振り替え対応をすることがあります。

当面の
開校時間

12:00~18:00

上記時間帯で1 2 0 分授業月2回実施
※時期によって、開講時間が変更場合がございます。
変更になる場合は、事前に通知いたします。
(通塾時間帯)

A 12:00~14:00 / B 14:00~16:00 / C 16:00~18:00

会場

安芸中学校
プール棟 2F 多目的室

住所 安芸市僧津126番地1

指導科目

数学・英語

前学年の復習や学習進度に合わせた指導
受験対策など

特徴

自習スペース完備
振替授業あり

申し込み・お問い合わせ

※裏面をご覧ください

受託事業者 株式会社Birth47

問い合わせ先 TEL 080-3493-9826 担当: 藤枝

くすしがくじゅく

※ 弊社運営の「玖珠志学塾」の電話番号を兼ねております。

※ 電話対応時間 月曜から金曜 11:00~20:00



お申し込みの流れ



1. QRコードを読みとって必要情報を記入

2. カウンセリング日程を調整
(受付スタッフから折り返し連絡が来ます)

3. 入塾カウンセリングの実施

授業開始

詳しくは QRコードをチェック！

「株式会社Birth47から安芸市の皆様へ」

安芸市立安芸中学校無料塾を運営いたします
株式会社Birth47です。

これまで、弊社は全国の自治体様に対して
教育環境の魅力化のため、多くの自治体様と協同で
公営塾運営を行って参りましたが、この安芸市での
無料塾が、四国で初の受託事業となる事を
心よりうれしく思います。

子どもたちの学力向上は勿論、教育を通して
安芸市全体を盛り上げられるよう努めてまいります。
何卒、よろしく願いいたします。

行政協同事業部

▼お申込みフォームページ▼



※QRコード読み取れない場合は
チラシ下部の連絡先へお問合せください。

入塾カウンセリングについて



- 入塾カウンセリングは**保護者**と**生徒**、講師の3名で実施します。
 - カウンセリングは会場教室での**対面式**、もしくは**オンライン**で実施します。
 - 対面式**については**4月19日(土)、20日(日) 11時~18時**の時間帯に実施します。
 - オンライン**については**随時実施**します。
- ⇒所要時間は30分程度。実施可能な時間帯は下記の通りです。

【平日】	15:00~17:00	もしくは	21:00~22:00
【土曜】	11:00~13:00	もしくは	19:00~20:00

- カウンセリングでは現状の学力や将来の目標、授業をするにあたり配慮が必要な点などについてお聞きします。

◆2次募集 申し込み締切◆

4月28日(月)

※締切後も随時受付いたします。

※締切までにお申し込みいただいた方は、初回通塾日(5月10日予定)からご利用が可能です。以降のお申し込みも随時、受け付けます。

※4月19日(土)までにお申し込みいただいた方は、ご希望に応じ対面でカウンセリングを実施可能です。

株式会社Birth47

市立安芸中学校で教育サービスを提供できる事、心から嬉しく思っております。全国的な人口の減少により、多くの市町村で学校統合が行われ、これまでの学校を懐かしむ声も多く聞かれますが、それを新たな教育サービスが提供できるチャンスと捉えて、地域の未来のために尽力したいと考えています。

新たな学校での教育サービスを通じて、地域の子供たちの可能性を広げるお手伝いができることを誇りに思っております。

地域の皆様と共に、子供たちの明るい未来に向けて一歩ずつ前進してまいります。

X(旧Twitter)にて
地方創生に向けた取り組みを発信



「みらいく」

@miraiku_birth47
是非ご確認ください